

Bouger pour apprendre – Les sens: Gardien des pantoufles

Cette activité dispose d'un fort potentiel ludique. Elle est idéale en début de journée.

Un cercle est formé avec une corde. Un élève est assis au milieu avec toutes les pantoufles de ses camarades. Il a les yeux bandés. Ses camarades essayent de récupérer leurs propres pantoufles sans se faire toucher par le gardien. Le jeu s'arrête quand tous les élèves ont leurs deux pantoufles.



Matériel: Pantoufles des élèves, une corde, un bandeau

Source: Aline Schoch Prince, coordinatrice du projet «Youp'là bouge à l'école!», Marianne Fluck Felix et Annette Matthey-Christen, enseignantes à l'école enfantine



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO